カテゴリー	報道日	地区	ニュースソース	助産 News 掲載日
子育て	2009.5.25	熊本	共同通信	
			読売新聞	
タイトル	赤ちゃんポスト開設 2 年目			

赤ちゃんポスト開設 2 年目は 25 人が預けられる

親が育てられない乳幼児を匿名で受け入れる慈恵病院(熊本市)の「赤ちゃんポスト(こうのとりのゆりかご)」について、設置を許可した熊本市は 25 日、2008 年度に 25 人の預け入れがあったと公表した。

ポストは 2007 年 5 月に運用開始. 預け入れ人数は 07 年度末までの 17 人と合わせ 42 人となった. 虐待の 痕跡など刑法上問題となるケースはなかったという.

緊急避難先として機能する一方、預け入れが後を絶たず、妊娠や出産を取り巻く環境が依然厳しいことを 浮き彫りにする結果となった。保護された乳幼児は乳児院などで育てられる.

市によると, 25 人の内訳は男児 13 人, 女児 12 人. 熊本県内からの預け入れはなく, 九州の他県が 8 人, 近畿 3 人, 中部 3 人, 関東 8 人, 不明が 3 人. 6 人は手紙などで親らと接触がとれ, 3 人は後で引き取りに来た. 2 人は治療を必要とする状態だった.